



NEWSLETTER

Juni 2023

Sitzung der Bundesjugendleitung

Vom 3. bis 4. Juni fand die Sitzung der Bundesjugendleitung statt. Im Mittelpunkt stand die Vorbereitung der Bundeshauptjugendversammlung im Oktober 2023.

Die Bundeshauptjugendversammlung findet einmal jährlich statt. Während der Sitzung gab es ergänzend auch einen Vortrag durch Johannes Gutekunst, welcher die Debeka vorgestellt hat.

Den Abschluss fand die Veranstaltung im traditionell fränkischen Biergarten.



Ausstattung mit MAPs



Voraussichtlich ab September sollen alle Nachwuchskräfte einen "eigenen" MAP zur Nutzung erhalten. Darüber informierte der Geschäftsführer des IT-Systemhauses, Herr Latuski, in einem Austausch mit dem HPR-Vorstand.

Wir freuen uns, dass damit der auch von uns unterstützte Initiativantrag von HJAV und HPR nun in der Umsetzung ist.

Vorgesehen ist auch eine MAP-Versorgung aller Mitarbeiter bis 2026.

Auswahlverfahren der Nachwuchskräfte

Der Auswahlprozess obliegt einem stetigen Wandel, damit verbunden sind Änderungen sowie Anpassungen. Festgeschrieben wurde nun, dass das Bewerbungsgespräch nur bei begründeten Ausnahmen digital zulässig ist. Hierfür kommen fehlende Kinderbetreuung, Auslandsbewerbung, beeinträchtigte Personen oder Ähnliches in Betracht.

JAV-Seminare der vbba!

Für unsere **JAV-Seminare im August 2023** gibt es noch freie Plätze. Solltet Ihr Interesse an der Teilnahme haben, könnt Ihr Euch über info@vbba.de anmelden.



Mit Euch. Für Euch. Gemeinsam.